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   ПОЗИЦИЯ

   МЫ ВМЕСТЕ!

СКАЖИ ТЕХОСМОТРУ «НЕТ!» 

ВСТРЕЧА, ЗАЖИГАЮЩАЯ СЕРДЦА

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на своем 
официальном сайте объявила сбор 
подписей за отмену техосмотра 
автомобилей. 

4 мая вступили в силу поправки в закон 
«О техническом осмотре транспортных 
средств», касающиеся ответственности 
операторов техобслуживания за выдачу 
диагностической карты владельцу не-
безопасного автомобиля, а также за 
выдачу разрешения на эксплуатацию 
транспорта, не прошедшего техосмотр. 
Теперь местные власти вправе само-
стоятельно повышать стоимость ТО и 

проверять его соблюдение.
Партия «СР» считает бессмысленной 

саму процедуру техосмотра, когда мил-
лионы автовладельцев ежегодно тратят 
свое время и деньги. Справедливороссы 
призывают раз и навсегда отменить 
техосмотр для легковых автомобилей 
за исключением такси, коммерческого 
и служебного транспорта, а вопрос 
состояния автомобиля урегулировать 
в Правилах дорожного движения. Ответ-
ственность за безопасность транспорт-
ного средства ляжет на автовладельцев 
напрямую, а деньги и время, которые 
они тратили на прохождение ТО, можно 
будет вложить в техническое состояние 
автомобиля.

– Я уже высказывал свою и миллионов 
автолюбителей России точку зрения 
на эту странную процедуру, которая не 
имеет никакого отношения к проблеме 
безопасности дорожного движения, а 
является способом выкачивания денег 
из карманов россиян, – заявил лидер 
партии «СР» Сергей Миронов.

Политик привел яркий пример отри-
цательного отношения граждан России 
к техосмотру. На своих страницах в 
соцсетях «ВКонтакте» и «Одноклассники» 
он устроил публичные опросы, в которых 
приняло участие 11 тысяч человек. По-
давляющее большинство, а это 10 000 
пользователей, проголосовало за отмену 
техосмотра.

Именно поэтому «Справедливая 
Россия» открывает на партийном сайте 

www.spravedlivo.ru официальный сбор 
подписей, участники которого смогут 
выразить свое отношение к этому во-
просу. Опираясь на результаты народной 
поддержки, справедливороссы будут 
настаивать на внесении изменений в 
законодательство, которые положат 
конец этой формальной процедуре.

22 апреля в культурном зале 
«Россия» в Костроме прошел боль-
шой яркий концерт «Весна дружбы», 
организованный региональным от-
делением партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Костромской области.

Концерт был задуман как встреча 
добрых друзей. Несмотря на непогоду, 
в зале царила атмосфера тепла, друже-
любия и радости. Зрители аплодисмен-
тами встречали больших и маленьких 
артистов, дружно подпевали вокалистам 
и пританцовы-
вали, сидя на 
своих местах, 
в такт задор-
ным номерам 
танцоров.

Н а с т р о е -
ние зрителям 
с о з д а в а л и 
т в о р ч е с к и е 
к о л л е к т и в ы 
Костромы и Буя: 
зажигательные 

танцы коллектива кавказского танца 
«Кавказ» областного Дома народного 
творчества (руководитель Ольга Ша-
рова), душевные песни, известные с 
советских времен, буйских певцов Лидии 
Тороповой, Михаила Ханояна и Артема 
Пакутина, разнообразные по композиции 
и возрасту исполнителей номера хорео-

графического ансамбля «Дивертисмент» 
детской школы искусств № 2 Костромы 
(руководитель Елена Хайлова). На сцене 
было буйство красок, эмоций и ритмов 
разных национальностей. 

- Мы собрались в этот воскресный 
д е н ь ,  ч т о б ы 
п о р а д о в а т ь с я 
н а с т у п а ю щ е й 
весне, проник-
нуться общно-
стью интересов 
и поднять друг 
другу настрое-
ние, - обратился 
к  з р и т е л я м 
п р е д с е д а т е л ь 
регионального 
о т д е л е н и я 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Костромской области Сергей Петухов. 
– Бешеный ритм жизни увлекает нас в 
своем стремительном потоке дней и 
складывается в годы. Потому редко мы 
можем остановиться, чтобы насладиться 
прекрасным солнечным днем и свежим 
воздухом, чарующей песней, захватыва-
ющим танцем. Гармония и красота – как 
все-таки порой нам не хватает этого. 
Уверен, что сегодня мы подарили вам 
добрые эмоции, душевную радость и 
ту самую гармонию!

- Надеемся, что смогли отвлечь вас 
от каждодневных забот и подарили 
вам настоящий праздник, - добавил 
председатель местного отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в г. Костроме, 
депутат Думы Костромы Александр Со-
колов. – Если на те полтора часа, что 
шел концерт, вам стало хотя бы немного 
радостнее на душе, если вы улыбались и 
от всего сердца наслаждались происхо-
дящим на сцене, - значит, мы выполнили 
поставленную задачу.

- Мы с вами собрались в преддверии 
сразу двух праздников – Дня весны и 
труда и великого для всего нашего на-

рода Дня Победы, - обратился к залу 
депутат Костромской областной Думы, 
руководитель Центра защиты прав граж-
дан «Справедливая Россия» Дмитрий 
Бодрин. – Сколько бы десятилетий ни 
прошло, мы вновь и вновь будем воз-
вращаться к маю 45-го года, ознамено-
вавшего торжество жизни над смертью, 
разума над безумием. Мы всегда будем 
хранить память о тех грозных событиях, 
передавая ее от поколения к поколению. 
И никогда в наших сердцах не погаснет 
свет Победы! 

В завершение концерта «Весна 
дружбы» все участники получили от ре-
гионального отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ памятные подарки. А Елене 
Хайловой, руководителю хореографиче-
ского ансамбля «Дивертисмент» детской 
школы искусств № 2 Костромы, Дмитрий 
Бодрин вручил благодарственное пись-
мо от Костромской областной Думы. 

Расходились после концерта и участ-
ники, и зрители на душевном подъеме. 
А костромским справедливороссам от 
них поступило предложение: устраивать 
такие чудесные встречи, зажигающие 
сердца, как можно чаще.
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ПАРТИЙНЫЙ КРУГ

   В ВЕРХАХ...

   РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ

ЧЕГО ЖДАТЬ СТРАНЕ ОТ НОВОГО СТАРОГО ПРЕМЬЕРА?

О КОСТРОМЕ ГОВОРИЛИ НА СОВЕТЕ ПАЛАТЫ ДЕПУТАТОВ «СР»

8 мая Госдума РФ утвердила 
Дмитрия Медведева на посту пред-
седателя Правительства РФ на но-
вый срок. Фракция «Справедливая 
Россия» голосовала против. Эсеры 
озвучили претензии к кабинету ми-
нистров Медведева, среди которых - 
усиление социального неравенства и 
повышение пенсионного возраста.

Решение не поддерживать канди-
датуру бывшего премьера было при-
нято накануне на заседании фракции. 
Основным аргументом стало то, что ни 
одна из социально значимых программ 
не была реализована должным образом. 
Реформа МВД не улучшила качество 
кадрового состава. Критерии оценки 
деятельности полицейских остались 
прежними.  Судебная реформа, по 
сути, не началась. Суд избирательно 
защищает и избирательно карает. Из-
менения в законодательстве о выборах 
губернаторов фактически не оставляют 
оппозиции шанса выдвинуть своего 
кандидата. Проводимая социальная 
политика неэффективна: социальное 
неравенство углубляется, бедных 
меньше не становится, число богатых 
растет, олигархическая верхушка только 
укрепила свое влияние. Накопительная 
модель формирует риски сохранности 
пенсионных накоплений граждан и уве-
личивает государственный пенсионный 
долг. Правительство противодействует 
переходу от накопительной модели к 
распределительной. Борьба с корруп-
цией – профанация. Россия до сих пор 
не ратифицировала статью 20 Конвенции 
ООН по противодействию коррупции. 

Отсутствует эффективная региональная 
политика. Увеличивается разрыв между 
экономически развитыми и остальными 
регионами страны. Д.Медведев под-
держивает идеологию, программные 
установки и принципы «правящей пар-
тии» и  готов претворять их в жизнь.

Точка зрения
Свою позицию по поводу утвержде-

ния Дмитрия Медведева на посту Пред-
седателя Правительства РФ высказал 
член Совета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ко-
стромской области Андрей Озеров:

- Скажу откровенно: я не согласен с 
переназначением Медведева. Уверен, 
что с ним и дальше не стоит ждать по-
ложительных сенсаций. Будем выживать, 
как и раньше, и периодически получать 
от старого-нового правительства непри-
ятные сюрпризы. Первый – повышение 
пенсионного возраста – уже выдали 
народу. Оценивая годы, проведенные 
Медведевым на посту премьера, 
считаю, что будет продолжаться та же 

экономическая политика, без измене-
ний: стагнация экономики, коррупция, 
рост доли в экономике неэффективных 
государственных монополий, снижение 
инвестиций, упор на оборонные расходы 
в ущерб социальным. Одним словом, 
все то, что мы наблюдали в предыдущее 
шестилетие премьерства Медведева, 
останется с нами еще на шесть лет 
вперед. А необходимые стране борьба 
с политическим монополизмом и про-
ведение истинных, а не косметических 
реформ в политической и экономической 
жизни, похоже, так и останутся только 

необходимостью. При нынешнем пре-
мьер-министре реалии не изменятся.

А это – мнение председателя регио-
нального отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской области 
Сергея Петухова:

- 7 мая лидер партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов заявил, 
что фракция не поддержит кандидатуру 
Дмитрия Медведева на пост Председа-
теля Правительства РФ. Я и мои сорат-
ники считаем, что это последовательная 
позиция нашей партии. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уверена, 
что правительство не должно залезать 
в карман граждан, а должно эффектив-
но и реально решать существующие 
проблемы в рамках антикризисной 
работы. Наша партия всегда критиковала 
Правительство, потому что бюджетные 
и прочие экономические проблемы 
в нашей стране решаются за счет са-
мых незащищенных слоев населения 
(пенсионеров, студентов, учителей, 
врачей), а интересы правящего класса 
(представителей сырьевого сектора 
и ростовщиков всех мастей) свято 
охраняются. Например, Правительство 
вводит сбор на капитальный ремонт, 
увеличивает транспортный и земельный 
налог, налог на имущество заставляют 
платить с рыночной стоимости. Каждый 
день дорожает бензин и т.п. Все это тяж-
ким грузом ложится на плечи граждан. 
А вот компаниям-экспортерам сырья 
государство сегодня возмещает НДС 
в размере около 2 триллионов рублей. 
Сегодня уже в качестве Председателя 
Правительства Д.Медведев заявляет 
о повышении пенсионного возраста. 

Также нас ждет увеличение подоходного 
налога. 

Лично я не вижу, что наше правитель-
ство пытается перевести российскую 
экономику с сырьевого на индустриаль-
ный путь развития при помощи пере-
распределения налоговой нагрузки и 
обрабатывающих отраслей экономики 
на сырьевые. Финансовая система 
страны не обеспечивает социально-
экономические интересы России. Я и 
мои соратники по партии полностью раз-
деляем позицию С.М.Миронова о том, 
что этому правительству не справиться 
с майскими указами Президента РФ. 

В продолжение темы 
«Справедливая Россия» отказалась 

предлагать кандидатуры на должности 
глав министерств в новом составе пра-
вительства. Как пояснил первый зампред 
фракции «Справедливая Россия» Михаил 
Емельянов, причиной этого стала очевид-
ная будущая политика нового кабмина, 
которая абсолютно не совпадает с про-
граммой партии. «Поэтому предлагать 
своих людей туда бессмысленно», – по-
яснил Емельянов.

Председатель партии «Справедли-
вая Россия» Сергей Миронов заявил на 
брифинге в Госдуме, что нижняя палата 
будет пристально следить за работой 
нового Кабинета министров.

«Справедливая Россия» уже внесла 
в Госдуму законопроект «О народосбе-
режении». Эсеры предложили систему, 
согласно которой динамика реальных 
доходов людей за каждый прошедший 
год становится основным параметром 
оценки деятельности чиновников. То 
есть если доходы россиян растут, значит, 
правительство справляется со своими 
главными задачами, а если падают – 
министры не справляются.

– Мы также хотим предложить ежегод-
но в рамках бюджетного планирования 
устанавливать целевой показатель по 
росту доходов. Если роста нет, работа 
правительства автоматически должна 
считаться неудовлетворительной. 
Кстати, если оценивать по этой системе 
работу предыдущего состава кабинета 
Дмитрия Медведева, оно не справилось 
с этой задачей, – добавил Миронов.

Председатель Совета местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Костроме, депутат 
Думы Костромы Александр Со-
колов принял участие в рабочем 
с о в е щ а н и и  С о в е т а  П а л а т ы 
депутатов-справедливороссов.

Основной задачей встречи было 
определение ключевых направлений 
законотворческой и организационной 
деятельности и подведение некоторых 
итогов прошедших ключевых событий 
этого года. Обсудили активную работу 
фракции в ГД РФ, предложения по 
реализации Послания Президента 
РФ Федеральному Собранию, ини-
циативы и законопроекты СР: о до-
полнительных социальных гарантиях 
работникам бюджетной сферы; об 
установлении минимального объема 
расходов федерального бюджета на 
здравоохранение, образование и 
культуру; о внесении изменений в 
Федеральный закон «О государствен-
ных пособиях гражданам, имеющим 
детей»; о введении прогрессивной 
шкалы налога на доходы физических 

лиц; связанные с оплатой коммуналь-
ных услуг, так много обсуждаемых в 
последнее время и др. В ходе со-
вещания депутаты решили довести 
эту информацию до регионов, чтобы 
данные законопроекты были вовремя 

дополнены предложениями, по-
правками и поддержаны депутатами 
местного уровня.

В ходе совещания с докладами о 

деятельности региональных фракций 
выступили многие присутствующие, 
в том числе и Александр Соколов. 
Во время обсуждения одной из за-
конодательных инициатив, в которой 
могут быть задействованы предста-

вители общественности, Александр 
Сергеевич сообщил, что работа обще-
ственников приносит положительный 
результат. В Костроме подобная 

практика уже есть. 
В качестве примера депутат рас-

сказал о работе общественной комис-
сии, контролирующей ход дорожного 
ремонта на городских улицах в рамках 
проекта «Общественный контроль за 
ремонтом дорог», которая два года 
назад была создана в Костроме, и без 
решения которой сдать какой-либо 
дорожный объект в эксплуатацию 
невозможно. В эту комиссию входят 
представители администрации, 
активисты общественных движений, 
дорожники, ветераны, горожане, 
проживающие на улицах, где ведется 
дорожный ремонт, в том числе и пред-
ставители «СР».

В рамках совещания были озвучены 
законодательные инициативы, касаю-
щиеся информатизации деятельности 
областных администраций, экологии, 
здравоохранения, капремонта жилых 
домов, отмены системы ОМС, отмены 
ЕГЭ и др. 

Встреча завершилась обсуждением 
плана мероприятий Палат депутатов 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
регионах.

Татьяна ШАТАЛОВА.
Фото автора
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ВЛАСТЬ И НАРОД

   НАША ВЗЯЛА

   ОТКРЫТАЯ ТРИБУНА

ДЕНЬГИ НА ТЕКУЩИЙ РЕМОНТ УК НЕ ЗАБЕРЕТ

В  ГАЛИЧЕ  К  ВОДЕ ПОДКЛЮЧАЮТ ПО ТАРИФАМ 

Депутаты фракции «Справедливая 
Россия» в Костромской областной 
Думе Александр Плюснин и Дмитрий 
Бодрин инициировали законопроект 
урегулирования процедуру передачи 
неизрасходованных средств на со-
держание общедомового имущества 
дома при смене управляющей 
компании. Предложение нашло 
поддержку и на местном уровне, и 
в Минстрое. 

- Поводом к подготовке этой ини-
циативы послужил прецедент, произо-
шедший в Галиче год назад, - рассказал 
один из инициаторов обращения, 
руководитель фракции «Справедливая 
Россия» в Костромской областной Ду-
ме, депутат Александр Плюснин. - Три 
дома приняли решение уйти из одной 
управляющей компании в другую. На 
тот момент у двух домов по графе 
«Содержание и текущий ремонт» на-
копилось около 100 тысяч рублей, у 
третьего – около 30 тысяч. Жители были 
обеспокоены тем, что деньги не освоены 
и автоматически не переходят в другую 
компанию. Они обратились с просьбой 
вмешаться в данный процесс, поскольку 
на сегодняшний день законодательство 
не позволяет автоматически переводить 
оставшиеся на счете дома деньги в 
новую управляющую компанию. Полу-
чается, что управляющая компания как 
бы присваивает себе деньги, которые не 
освоила по программе текущего ремон-
та. А граждане вынуждены обращаться 

в суды. Поэтому мы решили обратиться 
в Министерство строительства и 
жилищно-коммунального хозяйства с 
предложением проработать вопрос и 
детализировать этот момент.

В обращение, которое было на-
правлено в Минстрой, приводились 

статистические данные: только за 
2017 год в Костромской области по 
данным Государственной жилищной 
инспекции изменили способ управ-
ления многоквартирным домом или 
выбрали новую управляющую компанию 
более 390 домов. Основной причиной 
смены управляющей компании стало 
ненадлежащее исполнение ею своих 
обязательств по содержанию общего 
имущества дома.

«При этом управляющие органи-
зации, не исполнившие свои обя-
зательства перед собственниками 
многоквартирных домов, не желают 

перечислять денежные средства, 
уплаченные собственниками на теку-
щий ремонт общего имущества дома. 
До настоящего времени остается 
неурегулированным вопрос о пере-
даче средств, неиспользованных на 
содержание общего имущества дома, 

на момент принятия собственниками 
решения о смене УК или способа 
управления домом. 

В целях исключения судебных споров 
по вопросам возврата неиспользован-
ных накопленных на текущий ремонт 
денег Костромская областная Дума 
обращается с просьбой урегулировать 
вопрос путем внесения изменений в 
действующее законодательство в части 
определения сумм и порядка передачи 
денежных средств вновь избранной 
УК или лицу, которое представляет 
интересы собственников при непосред-
ственном управлении многоквартирным 

домом, от предшествующей УК при 
условии ненадлежащего исполнения 
обязанностей последней», - говорится 
в обращении в Минстрой. 

27 апреля из министерства стро-
ительства и жилищно-коммунального 
хозяйства РФ на фракцию «Справедли-
вая Россия» в облдуме пришел ответ, 
в котором, в частности, говорилось 
о том, что инициатива костромских 
депутатов рассмотрена и принята: «В 
настоящее время законопроект внесен 
в Правительство РФ и проходит проце-
дуру согласования с Главным правовым 
управлением Президента РФ».

- А 16 мая депутаты Костромской 
областной Думы поддержали инициа-
тиву фракции «Справедливая Россия» 
об автоматическом перечислении 
денежных средств в многоквартирных 
домах, жильцы которых решили перейти 
из одной управляющей организации в 
другую. 

Денежные средства, накопленные по 
графе «Содержание и текущий ремонт», 
оставшиеся в старой УК, автоматически 
должны перейти в новую УК. Жители 
будут уверены, что все деньги, которые 
они платят управляющим компаниям, 
будут работать на интересы самих 
собственников, а не УК. 

Теперь нужно разработать По-
ложение и изменение в законода-
тельство – в Жилищный кодекс РФ, 
чтобы позволить эту норму реали-
зовывать, -  прокомментировали 
депутаты-справедливороссы.

Марина  РОСТОВА. 
Фото автора

Галичское представительство 
ООО «Водоканалсервис» ответило на 
публикацию газеты «Справедливая 
Кострома» «Почему водоснабжение 
в Галиче «золотое».

Статья была опубликована в ян-
варском номере газеты (№ 1 (83) от 
11.01.2018). В ней, в частности, шла 
речь о том, что по сравнению с другими 
муниципальными образованиями в Га-
личе цена на подключение к сетям водо-
снабжения и водоотведения серьезно 

выше. Информацию для публикации 
предоставил депутат Костромской 
областной Думы Александр Плюснин, 
который сам родом из Галича и о ситу-
ации знает не понаслышке. 

А спустя три месяца после публикации 
на имя редактора газеты пришло письмо 

от ООО «Водоканалсервис», которое 
является гарантирующим поставщиком 
питьевой воды в четырех муниципальных 
образованиях Костромской области, 
включая Галичский район. Руководство 
«Водоканалсервиса» утверждает, что 
информация, изложенная в статье, не 
соответствует действительности, вводит 
читателей в заблуждение и порочит 
деловую репутацию предприятия. У 
оппонента имеется свое видение си-
туации, которое он изложил в письме. 
Предлагаем читателям ознакомиться 

с позицией галичского коммунального 
предприятия.

«ООО «Водоканалсервис», входящее 
в группу компаний ОАО «УК Русэнер-
гокапитал», является организацией 
коммунального комплекса и осущест-
вляет свою деятельность на основании 

заключенных концессионных соглашений 
с муниципальными образованиями 
Костромской области. 

Концессионный проект на территории 
города Галича стартовал в 2014 году. На 
тот момент износ фондов коммунального 
предприятия составлял более 50%, остро 
стоял вопрос качества питьевой воды, 
которая поступала в дома галичан, т.к. 
источники подземных вод города отлича-
ются повышенным содержанием железа. 
Необходимость внедрения современных 
технологий, позволяющих не только 

повысить эффективность очистки 
стоков, но и энергоэффективность 
работы этих объектов коммуналь-
ной инфраструктуры, безусловно, 
не вызывала сомнений. 

Однако все это требовало не-
малых финансовых затрат. Чтобы 
снизить количество аварий на 
изношенных сетях и повысить 
качество питьевой воды, город-
ские власти решили привлечь 
частных инвесторов. За время 
работы в рамках концессионного 
соглашения ООО «Водоканалсер-
вис» в полном объеме выполняет 
взятые на себя обязательства, 
в том числе и по реконструкции 
концессионных объектов. В связи 
с этим были введены тарифы на 
подключение к сетям водоснаб-
жения и водоотведения в ряде 
муниципальных образований, в 
том числе в городском округе 

город Галич. На остальной территории 
Костромской области действуют не 
тарифы, а расценки на платные услуги 
организаций водопроводно-канализаци-
онного хозяйства, которые не связаны с 
тарифным ценообразованием. 

Поэтому некорректно сравнивать 

экономически обоснованные тарифы, 
действующие в Галиче, принятые с уче-
том объемов вводимых в эксплуатацию 
объектов капитального строительства и 
технических условий прокладки сетей, 
с расценками в других муниципальных 
образованиях, в том числе с Сусанин-
ским районом, в котором тарифы на 
подключение и вовсе отсутствуют. 

В этой связи предприятие не в силах, 
как указано в статье, сделать для раз-
личных категорий граждан градацию по 
оплате за проведение и подключение к 
центральному водоснабжению, так как 
предложенное автором публикации 
деление не предусмотрено нормами 
действующего законодательства. Со-
гласно постановлению департамента ГРЦ 
и Т Костромской области от 10.11.2017 
г. № 17/246 тариф на подключение 
(технологическое присоединение) к 
централизованной системе холодного 
водоснабжения для Галичского пред-
ставительства ООО «Водоканалсервис» 
на 2018 год состоит из двух показателей: 
ставки тарифа на подключаемую нагрузку 
в централизованной системе холодного 
водоснабжения и ставки тарифа на про-
тяженность водопроводной сети. Иные 
показатели в формировании тарифа не 
участвуют. 

Таким образом, ООО «Водоканал-
сервис» не пытается превратиться в 
финансово-устойчивое предприятие 
за счет нереально высоких денежных 
вложений жителей в ряде районов 
нашего региона, а осуществляет свою 
деятельность в рамках требований, 
предписанных ему законом». 

Выводы о ценах на подключение к 
воде и канализации жители Костромской 
области в целом и Галича в частности 
сделают сами.
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ДЕЛА И ЛЮДИ

   ИМЕЮ ПРАВО

   ПОДДЕРЖКА

   ЗНАЙ НАШИХ

БОРЬБА ЗА ЧИСТУЮ ВОДУ

«СИНЯЯ ПТИЦА» ПОМОГАЕТ ВЗЛЕТЕТЬ!

БЛЕСТЯЩИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ЮНЫХ СУДИСЛАВЦЕВ

ЖЕНЩИНЫ КОСТРОМЫ ОБЪЕДИНИЛИСЬ В СОЮЗ

МАЙ ЦВЕТА СОЛНЦА

   ИНИЦИАТИВА

Председатель местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Мантуровском районе Александр 
Алексеенко через суд добился, чтобы 
в дома жителей Мантурово поступала 
качественная питьевая вода. 

В Мантурово жители страдают от 
воды, которая по цвету больше похожа 
на жидкую глину. Председатель местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Мантуровском районе Александр 
Алексеенко в августе 2017 года сдал на 
проверку образец холодной питьевой 

воды в ФГБУЗ «Центр гигиены и эпи-
демиологии в Костромской области в 
Мантуровском районе». Согласно экс-
пертному заключению от 10 августа 2017 
г., холодная питьевая вода, поступающая 
населению Мантурово по системе цен-
трализованного холодного водоснаб-
жения, не соответствует требованиям 
СанПин по показателям содержания 
железа в воде и ее цветности. 

На получении лабораторных исследо-
ваний справедливоросс не остановился 
и обратился в управление Федеральной 

службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека 
по Костромской области и даже довел 
дело до суда. Мантуровский суд изучил 
материалы и постановил: до 1 июня 2018 
года ресурсоснабжающая организация 
должна обеспечить жителей города 
питьевой водой, соответствующей 
требованиям.

До начала июня осталось совсем не-
много времени. Очень скоро мантуровцы 
смогут проверить, с какой точностью 
и быстротой в их городе исполняются 

Депутат Думы Костромы  спра-
ведливоросс  Андрей Дюков 23 
марта от имени регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ и от себя лично уже 
традиционно принял участие в 

25 апреля в региональном отде-
лении СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ со-
стоялось открытое заседание Совета 
Социал-демократического союза 
женщин Костромской области.

На мероприятии присутствовало 14 
человек. Активные женщины Костромы 
собрались, чтобы составить план работы 
на ближайшее время.

Первой выступила председатель 
Союза Наталья Цветкова и предложи-
ла принять участие в субботнике на 
территории Свято-Никольского храма 
в Самети. Все участницы откликнулись 
с большим энтузиазмом.

Вторым предложением Натальи Цвет-
ковой стала идея провести поэтический 
вечер 6 июня, посвященный дню рожде-
ния А.С.Пушкина. Быть организатором 
мероприятия вызвалась Елена Хайлова. 
Она подберет помещение и составит 
программу вечера. 

Затем Наталья  рассказала, что в 
Костроме создается отделение Всерос-
сийского общества охраны памятников 
истории и культуры. Она уже в него 
вступила и рассказала, как это можно 
сделать всем желающим.

Член Союза женщин Зинаида Соко-
лова не смогла присутствовать, но она 
заранее сообщила, что будет заниматься 
бороться с автопокрышками как эле-

ментами «благоустройства» дворов. 
Все участницы поддержали Зинаиду 
Андреевну и пообещали помочь собрать 
фотоархив покрышек города.

Профессиональный преподаватель 
танцев Елена Хайлова вызвалась от-
вечать за танцевальное направление 
женщин Союза. Она будет учить красиво 
двигаться и танцевать. Елена ставит 
для себя целью организацию в городе 
открытых танцевальных площадок.

12 декабря 2017 года в районном 
молодежно-спортивном центре 
«Олимп»  Судиславля были подве-
дены итоги муниципального конкурса 
на звание «Спортсмен года». В нем 
приняли участие воспитанники депу-
тата Совета депутатов Судиславского 
района справедливоросса Андрея 
Шеремета.

Конкурс, уже успевший стать тради-
ционным, проводился  в трех возрастных 
номинациях: до 18, до 40 лет и старше. 
Каждый спортсмен к заявке прикладывал 

грамоты, дипломы, таблицы, подтверж-
дающие его результаты. Оргкомитет 
подсчитывал набранные баллы участ-
ников согласно конкурсной таблице.  

Подопечные Андрея Шеремета 
приняли активное участие в конкурсе. 
Дипломом III степени награждена Ба-
рышева Ксения, дипломом II степени 
–  Барышева Наталия, а  победителем 
в номинации до 18 лет и обладателем 
диплома I степени стал кандидат в 
мастера спорта по шашкам Шеремет 
Дмитрий.

Все победители и призеры получили 
кубки и призы. Дипломы участника были 
вручены всем спортсменам, не ставшим 
победителями и призерами конкурса. 
Благодаря таким конкурсам в Судис-
лавском районе идет развитие многих 
видов спорта, а у спортсменов есть 
стимул стремиться к новым победам. 

4 февраля, воспитанники трене-
ра-справедливоросса участвовали в 
первенстве Центрального федерального 
округа по русским шашкам (молниенос-
ная программа). В этом соревновании 

Шеремет Дмитрий стал призером, заняв 
достойное 3 место среди юниоров.

Зинаида Трещина озвучила пробле-
му города - отсутствие информации у 
горожан о проводимых мероприятиях 
и привела примеры. Участницы решили 
взять эту ситуацию на контроль. Татьяна 
Горбунова предложила идею создания 
бюро добрых услуг, где люди будут 
обмениваться вещами и опытом, про-
водить мастер-классы и тренинги. Тут же 
Людмила Донцова вызвалась провести 
занятие по обновлению старых вещей и 
созданию новых. Галина Баранова пред-
ложила провести 8 июля День семьи. 
Гость заседания - депутат областной 
Думы Дмитрий Бодрин выдвинул идею 
провести вкусный конкурс на лучшую 
домашнюю заготовку.

А уже в конце мая состоится очеред-
ное заседание Совета Социал-демокра-
тического союза женщин. Всех желаю-
щих принять в нем участие или вступить 
в Союз приглашаем на ул. Советскую, 
97. Телефон (4942) 49-94-51.

поддержке и награждении участ-
ников детского конкурса «Синяя 
птица-2», который проводит про-
фсоюзный комитет в госпитале 
для ветеранов войн.

Такие встречи всегда важны, 
так-как наши дети должны чув-
ствовать заботу всегда.

судебные решения…
Роман ВЕТРОВ.

Фото автора

Справедливороссы Костромы яркой жизнерадостной колонной влились в первомайскую демон-
страцию, дружно поработали на субботнике возле Шаговского пруда, приняли участие в мероприятиях, 
приуроченных к 73-й годовщине Великой Победы, и прошли в составе Бессмертного полка.


